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老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于今年以来股市和今年以来股市行情的相关
问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享今年以来股市以及今年以来股
市行情的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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今日股市三大股指下跌，12月14日星期一，股市会怎么走？

黑周五再现，部分券商护盘，银行八连阴，股票闪崩大跌增加，截至收盘，截至收
盘，沪指跌0.77%，报3347.19点，成交额为3798亿元；深成指跌1.28%，报1355
5.14点，成交额为4551亿元；创指跌1.13%，报2687.78点，成交额为1854亿元。

下跌出现放量，说明有资金急于兑现，一个是年底临近，部分资金需要结算兑现收
益给投资者，另一方面是恐慌盘抛售，闪崩个股增加，就是最好的见证，A股一个
特点是牛市声中不断调整，本次调整也是在八个理由看好中下跌，在跨年牛市种调
整。不知道部分专家们是在忽悠还是死多头。

闪崩个股增加，主要是市场流动性出现紧张，投资者需要保证一定的现金流，这与
年底临近，银行贷款更多的是收回而不是贷出有关，虽然银行信贷资金不能流进股
市，但谁能保证信贷资金就百分百的不进入股市呢？

从今天盘面看，跌幅居前的是次新开板、传媒娱乐、电子支付、汽车电子、国产软
件、操作系统等，传媒娱乐主要是分众传媒闪崩跌停，汽车电子多家个股跌幅超5
%，也有个股跌停，现在市场最大特点就是动不动闪崩跌停，这哪里有牛市的迹象
。

目前市场有一个不好的盘面特征，那就是白酒股屹立不倒，这主要是市场不确定性
太多，白酒相对而言确定性高，没有制裁风险，大量资金囤积，造成市场热点无法
切换，可是真的往上拓展空间，高估值也是一个不可忽视的障碍。白酒股一拉，其
他板块就容易失血，实际上不是市场强势特征，而是市场弱势特征。

美国现在是不断加大打压中国的力度，这对于市场信心是一个不可忽视的问题，另
外IPO也是一个挥之不去的忧虑，前几天市场探讨IPO是不是放缓，晚间证监会回应
不会刻意放缓IPO节奏，虽然给出了预期，但这对于市场而言，不是一个利好。
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上证综指在60日线探底回升，收盘指数在3350点颈线位置，预期下周一会在银行
气温下有所反弹，但也仅仅只是反弹而已，创业板虽然也在60日线止跌企稳，但目
前一些个股闪崩没有征兆，创业板指数很难判断，何况北上资金流进，也不会对科
创板护盘，只会维稳上证综指。

接下来走势上涨难度增加，调整会更加容易，谨慎持股，最好不追高，资金匮缺问
题只会增加不会舒缓。没有钱，何来牛市。

未来整体估值依然会有下一个台阶的概率。

以上是投资者一管之见，不构成操作建议，

这几天股市怎么了？

近日市场出现震荡行情，令很多股民困惑，是什么原因造成的呢？

第一条:外资减仓与国家队护盘，由于美股在疫情期间暴跌后大举反弹，而美国疫
情却得不到有效控制，美国主力选择获利减仓，由于美国主力同时持有全球各大股
市的股票，同步减持就会形成冲击力，这是股票下跌的原因之一，而中国市场不愿
受外资干扰，待外资减仓后国家队出手股价迅速回归，这样一上一下就形成了震荡
，股民的感受就是神仙打架小鬼遭殃。

第二条:创业板推出注册制，个股主力开始调整持股结构，有买有卖，个股步调不
一，所以看起来比较混乱。

第三条:前期的大牛股及板块，主力逐步减仓风光不再，致使部分抄底失败和高位
被套的股民非常不爽。

第四条:突发事件扰动行情，国内疫情复发，中印边境紧张等事件对行情产生了影
响，都是股民意料之外的。

第五条:主力布局未来热点，大盘下跌就是建仓机会，所以就有上打下拉，反复震
荡。

以上观点为个人分析，不一定正确，仅供同道切磋交流。

21年中国股市走势如何？

21年中国股市走势我不看好，因为上面定调子是提高直接融资比例，如果说20年
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股市算是结构牛的话，那么21年的股市会是指数牛，指数稳定，个股价格只会更低
！

为什么这样说呢？有以下几点原因:

一.全面注册制IPO加速，上市公司更多

昨晚突然公布新的退市制度，意味着全面注册制随时会启动。

那么注册制下的IPO速度，比原来更快了，上市公司的数量会更多。

现在已经有4000多家上市公司了，虽然退市制度公布了，但是很多公司还是会想
办法避免退市的。

今年上市了近400家，退了20家。新的制度下，上市数量一年估计也得四五百家吧
，退市再快，能有一百家到二百家吗？

基本上不可能吧。所以，总体数量还是增加的，那么没有这么多资金支撑，除了权
重股稳定外，其他个股除了下跌还能怎么样？

二.权重能涨多久？

说说这些权重股吧，涨了这么久了，还能继续涨多久？

茅台上涨3个多点，就用了近100亿资金，东方财富上涨7个点，用了150多亿，宁
德时代涨了3个点左右，用了50多亿……

这些权重股越到后面，上涨一点点所用的资金都是几何增长的。

要是让权重股一直涨下去，那么股市的资金肯定不足了，其他个股会是什么结局？

三.涨多了风险太大

股市上涨多了有风险，这是上面一直明确的观点，这些年没变过。

指数涨到一定时候，就要打压，要控制，一旦如此，个股会是什么结局？2020年7
月的情况想必很多人还历历在目吧。

A股是融资市场，首要解决的是融资问题，而不是投资市场，不会让股市和美股那
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样涨下去的，那样风险太大了，不利于融资。

目前上涨问询，下跌不管的情况还是存在的，无形的干涉大家都懂的。

总之，21年股市除了指数好看一些，权重股涨一些，其他的个股越来越难了，散
户亏钱的概率会越来越大，A股上市公司的质量如何，大家都知道，新的退市制度
下，暴雷的事情会更多，但是没有明确的散户赔偿机制，到时候会有很多人血本无
归，这绝对不是危言耸听！

个人观点，仅供参考！

今日股市三大股指收绿，12月21日星期一，股市会怎么走？

最好按我说的走就好了！连跳三个跳空缺口↗，一个月后都无法回来补缺口，我就
喜欢跟涨不跟迭，也是大多数人的习惯！美好的愿望！↗↗↗

OK，关于今年以来股市和今年以来股市行情的内容到此结束了，希望对大家有所
帮助。
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